

Getting started with your

POUR OVER COFFEE

Craft Coffee Kit

Pour Commencer avec Votre

INFUSION DE CAFÉ PAR VERSEMENT D'EAU

**Trousse d'infusion
de café artisanale**



WHAT YOU NEED CE DONT VOUS AVEZ BESOIN

✓ INCLUDED | INCLUS



✓ **GOOSENECK
ELECTRIC KETTLE**
**BOUILLOIRE ÉLECTRIQUE
EN COL DE CYGNE**



✓ **CARAFE**
CARAFE



✓ **BREW
BASKET**
**PANIER
D'INFUSION**



✓ **#2 PAPER
CONE FILTERS**
**FILTRE CONIQUE
EN PAPIER**



**COFFEE
GROUNDS**
CAFÉ MOULU



WATER
EAU

1

Pour cold water into your kettle and bring to a boil.
Let sit for 30 seconds.

Verser de l'eau froide dans la bouilloire et porter à ébullition.
Laisser reposer pendant 30 secondes.



2

Place paper cone filter inside brew basket and place on carafe.

Placer le filtre conique en papier dans le panier d'infusion, et installer ce dernier sur la carafe.



3

Rinse the paper filter and carafe by pouring some of your boiled water over the filter.
Pour out the water from your carafe.

Rincer le filtre en papier et la carafe en versant une partie de l'eau bouillante dans le filtre.
Vider la carafe.

**PREHEAT
PRÉCHAUFFER**
BREW BASKET & CARAFE
PANIER D'INFUSION ET CARAFE

4

Add freshly ground coffee to the filter.

Ajouter le café fraîchement moulu dans le filtre.

1
Tbsp. $\frac{1}{2}$ Cup $\frac{1}{4}$ Table
PER SERVING
PAR PORTION

5

Starting at the center of your grounds, gently pour water onto your grounds (just enough to wet all of the coffee).

Let rest for 30 seconds.

En commençant par le centre, verser délicatement l'eau sur le café moulu (juste assez pour imbiber tout le café).
Laisser reposer pendant 30 secondes.



6

Continue pouring slowly and gently over all of the grounds. Brew your desired amount of coffee.
Rest for 30 seconds after each pour.

Continuer à verser lentement et délicatement sur tout le café moulu. Continuer jusqu'à la quantité de café désirée.
Laisser reposer pendant 30 secondes après chaque versement.



7

**ENJOY!
DÉGUSTEZ!**





© 2018 The Black & Decker Corporation and/et Spectrum Brands, Inc.

BLACK+DECKER and the BLACK+DECKER logos and product names are trademarks of The Black & Decker Corporation, used under license. All rights reserved.

BLACK+DECKER et les logos et noms de produits BLACK+DECKER sont des marques de commerce de The Black & Decker Corporation, utilisées sous licence. Tous droits réservés.

All other marks are Trademarks of Spectrum Brands, Inc.

Toutes les autres marques sont des marques de commerce de Spectrum Brands, Inc.